



COLOMBIA >

MinMinas: meta del Gobierno es producir un millón de barriles de petróleo al día

El funcionario señaló que los recursos generados por los hidrocarburos son necesarios para financiar la transición energética, uno de los objetivos trazados por la administración de Gustavo Petro

Por Juan Romero

18 Jun, 2024 11:00 a.m. CO



El ministro de Minas, Andrés Camacho, anunció nuevas metas en materia de producción petrolera - crédito Ministerio de Minas

Una de las misiones que le encargaron a Andrés Camacho al momento de posesionarse como ministro de Minas y Energía -puesto antes ocupado por Irene Vélez- fue consolidar el camino de la transición energética. El funcionario hizo un balance de su gestión y se refirió a los retos que, financieramente, plantea el actual escenario económico colombiano.



Te puede interesar:

Este es el arroz de payaso, el popular almuerzo callejero de Barranquilla que se ha viralizado en redes sociales



Lo Último | Colombia

Carlos Bacca se quedó con el premio de goleador por segunda torneo consecutivo, pese a igualar con Hugo Rodallega: el motivo



Álvaro Leyva criticó al presidente de la Corte Constitucional e insistió en una constituyente: "Se puede"

Ex figura de Millonarios que había anunciado su retiro vuelve a las canchas: jugará con el Pereira

Hay once mil menores de edad en centros de rehabilitación por consumo de drogas en Bogotá

Excandidato al Concejo de Copacabana, Antioquia, habría golpeado y arrastrado a su hermana: la agresión quedó en video

Te Recomendamos

1 Patrullero que había sido reportado como "desaparecido" en Cauca fue encontrado jugando billar en Bogotá



2 Atentaron contra vehículo de Sigifredo Márquez, papá de Francia Márquez: ataque se registró en el Día del Padre



3 Gustavo Bolívar le echó la culpa a "la gente que consume perico" por el multimillonario gasto del país en escoltas



4 Santa Fe hizo petición a la Dimayor tras perder la final de la Liga ante Bucaramanga: hinchas están a la espera



5 Barrista le robó la medalla a



En entrevista con La República, habló del proceso de descarbonización de la economía. Fue enfático en que, para contribuir a la transición energética, debe darse una mayor productividad en el sector teniendo en cuenta que las utilidades allí generadas tienen como destino la financiación de la transición, que es un proceso de largo aliento.

un jugador del Bucaramanga: el hincha se entregó a las autoridades y la mamá devolvió la insignia



Ahora puede seguirnos en nuestro [WhatsApp Channel](#) y en [Facebook](#).



Te puede interesar:
Novia de Julián Trujillo se sinceró tras la final de 'La casa de los famosos': "Debemos ir a terapia"

"Hoy tenemos cifras históricas de producción de barriles de petróleo. Vamos llegando a 800.000 barriles diarios con los contratos vigentes. La tarea es usar eficazmente los recursos que tenemos, la política que venimos implementando es exitosa. Necesitamos de los recursos de los hidrocarburos para apalancar la transición energética del país", expuso.

Compartir nota:



Seguir leyendo

Karen Sevillano: la historia de la tiktoker que soñaba con regalarle una casa a su mamá y hoy es millonaria

Sargento retenida por el ELN reveló que su secuestro habría sido planeado por el Ejército y denunció persecución

Karen Sevillano hizo planes con el premio de 'La casa de los famosos': en esto se va a gastar el dinero

+ Temas Relacionados

Petróleo

MinMinas

Andrés Camacho

Ecopetrol

Economía

Colombia-Noticias



Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News



Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp



Más Noticias

Participante del 'Desafío XX' compartió su lucha contra la drogadicción: "Estuve en rehabilitación"

Encontrar refugio tanto en el baile como en sus tres hijos le ayudaron a Francisco José Amaya a encontrarle un nuevo sentido a su vida, pues fue gracias al 'breakdance' que este recolector de basuras superó su problema con las drogas



Se registró un temblor de magnitud 3.2 en



Santander

El país se localiza en el Cinturón de Fuego del Pacífico, por lo que presenta una alta actividad sísmica



Temblor en Colombia hoy, martes 18 de junio de 2024: sismos reportados por el SGC

Conozca de primera mano los reportes de los sismos que se producen en todo el territorio nacional



Ministro de Defensa respondió petición de los alcaldes de retomar los bombardeos sobre los grupos ilegales: "Donde haya menores no hay bombardeos"

El ministro Iván Velásquez precisó que las Fuerzas Militares no dejarán de disparar en contra de los grupos ilegales donde haya menores



La Contraloría señaló las deplorables condiciones que sufren los sujetos los privados de la libertad en diferentes cárceles del país

El ente de control evidenció varias irregularidades que afectan a las personas detenidas, como fallas en alimentación, infraestructura y salud



MÁS NOTICIAS

VIOLENCIA →



Video registró violento robo de un carro en Bogotá: la víctima salía a trabajar cuando fue atracado

Batalla campal en medio de una feria por un sujeto que habría sorprendido a su novia besándose con otra mujer

Golpe al Clan del Golfo: un muerto y tres heridos dejó ofensiva militar en sur de Bolívar

Alcalde de Cali solicitó que se retomen bombardeos aéreos contra grupos armados

ENTRETENIMIENTO →



Marbelle conmemoró a una de las personas que más: compartió una emotiva foto en redes sociales

La Segura celebró la victoria de Karen Sevillano: "¡Ganamos!"

'Epa Colombia' reveló cómo está su relación actual con Álvaro Uribe Vélez: "El señor es chistosito"

Así vivió Gabriela Tafur su despedida de soltera: fueron tres días de fiesta

DEPORTES →



Carlos Bacca se quedó con el premio de goleador por segunda torneo consecutivo, pese a igualar con Hugo Rodallega: el motivo

Ex figura de Millonarios que había anunciado su retiro vuelve a las canchas: jugará con el Pereira

Llegada de Falcao a Millonarios se complicó: el jugador no respondió la oferta económica que le hizo el club

Hincha que robó la medalla al jugador del Bucaramanga se refirió al hecho: "Me va bien en la vida"

Comandante de las Fuerzas Militares anunció adquisición de equipos 'antidrones' explosivos

Se confirmó la nueva temporada de 'La casa de los famosos Colombia'

Tras el patadón que le dieron a Luis Díaz, habló el entrenador de la selección de Bolivia: "Es inmarcable"

infobae

Seguinos:



Secciones

América

Argentina

Colombia

España

RSS

México

Perú

Últimas Noticias

Contáctenos

Redacción

Empleo

Contacto Comercial

Legales

Términos y Condiciones

Política de Privacidad